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La SIDAC Promenade Ontario est un organisme but non lucratif qui assure une 

présence active dans le quartier Hochelaga-Maisonneuve. Elle comprend 220 

commerçants et professionnels. Sa mission principale est le développement économique 

de son artère commerciale. 

Comme nous portons un intérêt tout particulier au développement socio-économique, 

culturel et touristique du quartier, nous vous présentons ce mémoire. 

Nous s.9mmes très concernés par le projet ~e Modernisation de la rue Notre-Dame car 

il est très important pour nous d'avoir un accès à l'artère commerciale ainsi qu'au 

quartier Hochelaga- Maisonneuve. 

Comme première recommandation, nous préconisons la rue Bourbonnière, au lieu de 

la rue Jeanne d'Arc qui est présentée sur le plan d'aménagement. Les raisons sont que, 

depuis plusieurs années, des autobus touristiques provenant du centre-ville avec 

destination soit le Stade Olympique, le Biodôme ou le Jardin botanique empruntent la 

rue Bourbonnière jusqu'à Pierre-de-Coubertin, par le biais de visites guidées, pour faire 

voir les attraits typiques de cette rue unique, avec ses escaliers extérieurs et tout le côté 

patrimonial qu'elle possède. De plus, de par sa largeur, la rue Bourbonnière offre plus 

de facilité de circuler et elle est primordiale car elle est située au cœur de notre artère 
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commerciale tout comme le projet de la place Valois. 

Comme deuxième recommandation, l'option CN, selon le projet qui nous est soumis, 

contient une seule ouverture : l' Assomption et Hochelaga. Par conséquent, nous 

préconisons l'ajout d'une ouverture à la rue Ontario. Effectivement, il est capital que 

l'axe de la rue Ontario Est/ouest soit pris en considération, vu le rôle majeur que cette 

artère est appelée à jouer dans le quartier. De plus, il faut penser à notre clientèle 

potentielle extérieure, surtout si on met l'accent sur le pôle récréo-touristique et 

économique : le Marché Maisonneuve, le projet de la Place Valois, faites de la 

musique, le CLSC, ainsi que d'autres aménagements. 

Nous tenons à vous faire part que nous avons à cœur la qualité de vie, 

l'environnement et la santé des résidents. C'est pour cette raison que nous appuyons 

l'ouverture du quartier au fleuve St-Laurent, l'unification des parcs Morgan et 

Champêtre ainsi que l'amélioration de nos pistes cyclables. 

En espérant que vous porterez une attention toute particulière à nos 

recommandations. 

Nous remercions le comité de prendre connaissance de ce mémoire .... 




